
„denn	  die	  Fiedel	  macht	  das	  Fest“	  
	  
Ein	  Fest	  ohne	  Musik	  ist	  möglich,	  aber	  sinnlos.	  (frei	  nach	  Loriot)	  Denn	  jede	  Feier	  will	  
mehr	  ausdrücken,	  als	  die	  Sprache	  zu	  fassen	  bekommt,	  sei	  es	  eine	  Hochzeit,	  ein	  
Geburtstag,	  ein	  Festakt,	  eine	  Gedenkveranstaltung	  oder	  eine	  Vernissage.	  	  
	  
Klezmer	  ist	  immer	  eine	  Festmusik	  gewesen.	  Ihre	  sprachliche	  Nähe,	  ihre	  Gefühlstiefe	  und	  
ihre	  Tanzbarkeit	  machen	  sie	  zur	  idealen	  Musik	  für	  jedes	  Fest.	  	  
Dabei	  kann	  sie	  als	  Hintergrund,	  als	  konzertante	  Einlage,	  aber	  auch	  zum	  Tanz	  (mit	  
lockerer	  Anleitung)	  Ihre	  Feier	  bereichern.	  	  
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